



EMPRESARIOS PROTESTARON NUEVAMENTE EN MALL ZOFRI.

## Usuarios pyme de Zofri protestan nuevamente por el tarifario

Un grupo de pequeños y medianos empresarios de Zofri realizaron una protesta pacífica en el mall para manifestar el descontento y rechazo por los elevados precios en el arriendo que deben pagar a Zofri S.A.

Fue así que, parte de la asociación de usuarios pymes de mall Zofri, que reúne a cerca de 100 usuarios y 160 tiendas, cortaron las negociaciones con el directorio, exigiendo que se

respete lo que ellos están solicitando, la rebaja del 50% del valor de arriendo. "Estábamos trabajando desde noviembre del año pasado con Zofri en la solicitud de rebajas de tarifas [...]. Con el anterior presidente del directorio logramos avanzar en un estudio de tarifas, que supuestamente iba, de alguna forma, verificar la equidad en el cobro y una serie de situaciones que estábamos viendo, no llegó a término",

expresó Viviana Brontis, vocera de Pymes de mall Zofri.

Brontis agregó que, "contrapuesto a eso, nos ofrecieron un descuento de un 21,47%, cosa que no nos sirve".

Desde Zofri señalaron que han realizado una serie de acciones que van en directo beneficio de "nuestros socios estratégicos y lamentamos que un grupo minoritario de usuarios de nuestro centro comercial esté

disconforme con la propuesta de rebaja de tarifa de hasta un 21% para los locales de menor superficie en Mall Zofri, considerando que esta medida beneficiaría al 93% de los locales del centro comercial. Esto se suma a que no efectuamos reajuste a las tarifas durante todo el año 2024, lo que acumulado al mes de agosto se traduce en un 3,4% adicional de rebaja efectiva".